Gyeonggi-do Table Tennis Association 
Gyeonggi-do, Seongnam-si, Korea 2024, 15th Asian (Pacific) Veteran Table Tennis championship 7th-10th November 2024 
 1.    Organized by: Gyeonggi-do Table Tennis Association 
 2.    Supported by:  Asian (Pacific) Table Tennis Veteran Union 
3.    Date:  6th Nov ,2024   12am-9pm. Accreditation 6:00pm. Team Leaders Meeting  (at Main Hotel)  7th- 10th Nov, 2024     Competition  10th Nov, 2024  Award Ceremony (at Seongnam Gymnasium)  10th Nov, 2024     6.00pm. Gala Dinner 
 4.    Venue  Seongnam Gymnasium  Duchon-daero 183-gil 20, Jungwon-gu, Seongnam-si, Gyeonggi-do, Rep. of Korea 
 5.    Eligibility The tournament is open to all individuals who are 40 years of age and above from all over the world. 
 6.    Events and Age Categories  6.1  Men and Women's Team & Singles Ages 40 –49  6.2  Men and Women's Team & Singles Ages 50 –59  6.3  Men and Women's Team & Singles Ages 60 –69  6.4  Men and Women's Team & Singles Ages 70 –74  6.5  Men and Women's Team & Singles Ages 75+ 
 7. Competition Format  7.1  All Singles matches in the Preliminary round shall be played to the  best of 5 games.    All Singles matches in the second round shall be played to the  best of 5 games.  All Teams matches in the Preliminary round and second round shall be played to the best of 5 games.  (For Team& Single) The first two of the group will be entered to the knockout round.  7.2 Both Singles and Team events shall be played in 2 stages. 
  The group round-robin system will be used in the qualifying round.   The Knock-out system will be used in second stage with play-offs.  7.3 Team Events 7.3.1 The Men’s Team evens shall be played using the Swaythling System as follow:     A vs X, B vs Y, C vs Z, A vs Y, B vs X.    (Minimum 3 and Maximum 4 Players) 7.3.2 The Women’s Team evens shall be played using the Corbillon System as follow:     A vs X, B vs Y, Doubles, A vs Y, B vs X.    (Minimum 2and Maximum 4 Players) 7.3.3 If there will be less than 4 entries in any category, teams will automatically play in the next younger category.  7.4  Singles Events 7.4.1  If there will be less than 8 entries in any category, players will automatically play in the next younger category 
 8. Rules 8.1 The tournament shall be conducted in accordance with the latest ITTF regulation for International Competition. 
 9. Prizes 9.1 Team Evens – Top four (4) teams in each category will be awarded with medals. The Champion will also be presented with a trophy.   Champion: USD400.00   First Runner Up: USD 200.00   Second Runner Up: USD 100.00   Second Runner Up: USD 100.00 9.2 Single Evens – Top four (4) players in each category will be awarded with medals.    Champion: USD150.00   First Runner Up: USD80.00   Second Runner Up: USD50.00   Second Runner Up: USD50.00 
 10. Expenses All participants shall be responsible for their own expenses, including air tickets, meals and accommodation. 
 11. C ontact For more information, detail will be posted on www.ATTVU.com 
 12. Entry Fee: 1. Team   USD220 2. Single  USD15 (Entry fee will be USD 30 if only participate in single event) 3. Gala Dinner (Farewell Party) 
 - Players who are enrolled for the team event, Gala dinner’s ticket will be     USD 10 / person  -  Players who are enrolled for the singles event only, Gala dinner’s ticket     will be USD 15 / person  -  Any other companions who wish to join Farewell Party, Gala dinner's     ticket will be USD 30 / person 
 4. Mode of Payment The Registration fee and gala dinner fee send to the following account or pay to your national or regional registration agent. Bank Name : The HongKong and Shanghai Banking Corporation Limited Address : Head Office , 1 Queen’s Road, Central, Hong Kong Beneficiary’s Name : MA YU LUNG Beneficiary’s account number : 585-813959-888 Swift : HSBCHKHHHKH  5. It doesn’t have any bank charge for the beneficiary. 6. A.  After receiving the registration form and entry fee, it was confirmed that the registration was successful. B. After the registration is successful, if you exit the game, the entry fee and gala dinner fee will not be refunded, but you can change the team’s name, player’s name and also you can resell the gala dinner ticket.   13. Entry date: 1st June 2024 
 14. Closed date: 30th September 2024 
 15. Maximum number of players accepted: 600 first come first serve 
 16. If you do not have enough player to form the team. We can arrange the players for you. 
 17. Reservation  The organizing committee reserves the right to amend the rules and regulations of this tournament at any time without prior notification. Any other rules that are not covered by this bulletin will be decided by the organizing committee whose decision will be FINAL. 
 1. Registration Contact      - Mr. Peter Ma Asia Pacific Table Tennis Veteran Union    Tel: +852-90390210 (whatsapp)   E-mail: peterylma@yahoo.com.hk 
 Country & Region Name E-Mail Australia Paul Pinkewich paul@tabletennisworld.com.au 
China Mr. Kao 13805735998@163.com China Mr. Chen ctchen@126.com China Miss Luo 774858297@qq.com Hong   Kong Alain Yiu alianyiu@yahoo.com.hk Hong   Kong Peter Ma peterylma@yahoo.com.hk 
Japan Nakamura tenacious_naka-s@hotmail.co.jp 
Japan Yasuo Hakamada yasuohbremen@yahoo.co.jp Korea Park Tae Joon nurydoll@daum.net Macau Siu sioiock88@gmail.com Macau Yiu iotengpong@gmail.com Malaysia Edward Chua edchua2020@gmail.com 
Malaysia Lam +60123228031 (whatsapp) 
Philippines Philip Uy greenpaddle@yahoo.com 
Singapore Marcuz Tan vttcsmgt@gmail.com SriLanka LAFFER +94777510418 (whatsapp) Taiwan liu yasaka163@yahoo.com.tw Thailand Prasert thailandveteran@hotmail.com Vietnam Tran   Venlphat vinhphat_tt@yahoo.com India Soneswar Deka soneswardeka@gmail.com India Moonmoon Mukherjee moonmoon@p3-sports.com 
 2. Rules 2.1 The tournament shall be conducted in accordance with the latest ITTF     regulation for international Competition. 2.2 Proof of age must be available upon request (e.g., passport) 2.3 Players are allowed to participate in ONLY ONE age category. 2.4 Players are allowed to participate in the younger age category. 2.5 The Organizing Committee reserves the right to amend the rules and     regulations of this tournament at any time without prior notification.   Any other rules that are not covered by this bulletin will be decided by     the Organizing Committee whose decision will be FINAL.  2.6 All players agree and understand that the organizers and host country     only organize the table tennis tournament.    Any accident, health issues and etc. shall be at their own risk, own     insurance as well as own medical expenses. 2.7 The referee has the right to request next game player to go to another     table to play. The player must obey, if it is opposed that mean abandon the game. 
Gyeonggi-do, Seongnam-si, Korea 2024, 15th Asian (Pacific) Veteran Table Tennis championship Entry Form 
 Country: _______________________ Team:_____________________  Coach:____________________ Team Leader: ___________________ Tel No:_____________________ e-mail:____________________ 
 
Item Name M F Birthday Age Team Single Farewell e-mail or Telephone No. Categories Yes no                                                                                                    
Do you need the partner for the team event    Please choose 
Yes No
 
Ассоциация настольного тенниса Кёнгидо
 Кёнги-до, Соннам-си, Республика Корея
 15-й чемпионат Азии (Тихоокеанского региона) по настольному теннису
среди ветеранов
 1. Организатор: Ассоциация настольного тенниса Кёнгидо.
2. При поддержке: Азиатско-Тихоокеанского союза ветеранов настольного тенниса.
3. Дата: 6–10 ноября 2024 года.
4. Место проведения: Seongnam Gymnasium Duchon-daero 183-gil 20, Jungwon-gu, Seongnam-si, Gyeonggi-do.
 Право на участие: турнир открыт для всех лиц в возрасте 40 лет и старше со всего мира.
Ассоциация настольного тенниса Кёнгидо Кёнги-до, Соннам-си, Корея 2024, 15-й чемпионат Азии (Тихоокеанского региона) по настольному теннису среди ветеранов 7-10 ноября 2024 г. 1.    Организатор: Ассоциация настольного тенниса Кёнгидо 2.    При поддержке: Азиатско-Тихоокеанского союза ветеранов настольного тенниса 3.    Дата: 6 ноября 2024 г. с 12 утра до 9 вечера. Аккредитация: 18:00. Встреча лидеров команд (в главном отеле) 7-10 ноября 2024 г. Соревнования 10 ноября 2024 г. Церемония награждения (в гимназии Соннам) 10 ноября 2024 г. 18:00. Гала-ужин 4.    Место проведения: Seongnam Gymnasium Duchon-daero 183-gil 20, Jungwon-gu, Seongnam-si, Gyeonggi-do, Республика Корея 5.    Право на участие Турнир открыт для всех лиц в
Соревнования и возрастные категории:
* Мужчины и женщины в командном и одиночном разрядах в возрасте от 40 до 49 лет.
* Мужчины и женщины в командном и одиночном разряде в возрасте от 50 до 59 лет.
* Мужчины и женщины в командном и одиночном разряде в возрасте от 60 до 69 лет.
* Мужчины и женщины в командном и одиночном разряде в возрасте от 70 до 74 лет.
* Мужчины и женщины...
**7. Формат соревнований**
 7.1 Все матчи одиночного разряда в предварительном раунде проводятся до лучшей из 5 партий. Во втором раунде матчи также проводятся до последней из 5 партий.
 7.2 Как одиночные, так и командные соревнования проходят в два этапа. На отборочном этапе используется групповая круговая система, а на втором этапе с плей-офф применяется система плей-офф.
 7.3 Командные соревнования
 7.3.1 Мужские командные матчи проводятся по системе Swaythling. Порядок матчей: A против X, B против Y, C против Z, A против Y, B против X. В команде должно быть минимум 3 и максимум 4 игрока.
 7.3.2 Соревнования женских команд проводятся по системе Корбийона. Порядок матчей: A против X, B против Y в парном разряде, A против Y, B против X. В команде должно быть минимум 2 и максимум 4 игрока.
 7.3.3 Если в какой-либо категории будет менее 4 заявок, команды будут сформированы следующим образом: A против X, B против Y.
**8. Правила**
 Турнир проводится в соответствии с последними правилами международных соревнований ITTF.
 **9. Призы**
 * Командные четы — четыре (4) лучшие команды в каждой категории получат медали. Чемпиону также вручат трофей.
 * Призовые места:
    Чемпион: 400,00 долларов США
   Первое место: 200,00 долларов США
   Второе место: 100,00 долларов США
   Третье место: 100,00 долларов США
 * Одиночные четы — четыре (4) лучших игрока в каждой категории получат медали.
 * Призовые места:
    Чемпион: 150,00 долларов США
   Первое место: 80,00 долларов США
   Второе место: 50,00 долларов США
   Третье место: 50,00 долларов США
 **10. Расходы**
 Все участники несут ответственность за свои собственные расходы, включая авиабилеты, питание и проживание.
 **11. Контактная информация**
 Для получения дополнительной информации подробности будут опубликованы на сайте www.ATTVU.com.
 * Стартовый взнос:
    Команда — 220 долларов США.
   В одну сторону — 15 долларов США (вступительный взнос составит 30 долларов США, если вы участвуете только в одном мероприятии).
   Билет на гала-ужин (прощальная вечеринка) — игроки, которые записались на командное мероприятие, получат билеты на гала-ужин.
4. Способ оплаты: регистрационный взнос и плата за гала-ужин должны быть отправлены на указанный счёт или оплачены через вашего национального или регионального регистрационного агента.
 * Название банка: The HongKong and Shanghai Banking Corporation Limited.
* Адрес: Головной офис, 1 Queen's Road, Central, Hong Kong.
* Имя получателя: MA YU LUNG.
* Номер счёта получателя: 585-813959-888.
* Swift: HSBCHKHHHKH.
 5. Комиссия банка с получателя не взимается.
 6. После получения регистрационной формы и вступительного взноса будет подтверждено, что регистрация прошла успешно.
 Если вы выйдете из участия в мероприятии после успешной регистрации, вступительный взнос и плата за гала-ужин не будут возвращены. Однако вы можете изменить название команды и имя игрока, а также перепродать билет на гала-ужин.
 13. Дата подачи заявки: 1 июня 2024 г.
14. Дата закрытия регистраций: 30 сентября 2024 г.
15. Максимальное количество принимаемых игроков: 600 человек в порядке живой очереди.
16. Если у вас не хватает игроков для формирования команды, мы можем подобрать игроков для вас.
 17. Бронирование
 Организационный комитет оставляет за собой право изменять правила и положения данного турнира в любое время без предварительного уведомления. Все вопросы, не охваченные данным бюллетенём, будут решаться организационным комитетом, и его решения будут окончательными.
 Контактное лицо для регистрации:
 Г-н Питер Ма, Азиатско-Тихоокеанский союз ветеранов настольного тенниса
Телефон: +852-90390210 (WhatsApp)
Email: peterylma@yahoo.com.hk
Также вы можете связаться с другими организаторами:
 Австралия — Пол Пинкевич, paul@tabletennisworld.com.au
Китай — г-н Као, 13805735998@163.com
Китай — г-н Чэнь, ctchen@126.com
Китай — мисс Ло, 774858297@qq.com
Гонконг — Ален Ю, alianyiu@yahoo.com.hk
Гонконг — Питер Ма, peterylma@yahoo.com.hk
Япония — Накамура, tenacious_naka-s@hotmail.co.jp
Япония — Ясуо Хакамада, yasuohbremen@yahoo.co.jp
Корея — Пак Тэ Джун, nurydoll@daum.net
Макао — Сиу, sioiock88@gmail.com
Макао — Ю, iotengpong@gmail.com
Малайзия — Эдвард Чуа, edchua2020@gmail.com
Малайзия — Лам, +60123228031 (WhatsApp)
Филиппины — Филип Уй...
**2. Правила**
 2.1 Турнир проводится в соответствии с последними правилами международных соревнований ITTF.
 2.2 Подтверждение возраста предоставляется по запросу (например, паспорт).
 2.3 Игрокам разрешается участвовать только в одной возрастной категории.
 2.4 Игроки, не достигшие необходимого возраста, могут участвовать в младшей возрастной категории.
 2.5 Организационный комитет оставляет за собой право вносить изменения в правила и положения турнира в любое время без предварительного уведомления.
 Любые другие правила, не охваченные данным бюллетенем, будут решаться Оргкомитетом, решение которого будет окончательным.
 2.6 Все игроки понимают, что организаторы и принимающая страна организуют только турнир по настольному теннису. Любые несчастные случаи, проблемы со здоровьем и другие непредвиденные ситуации должны быть на собственный риск, с использованием собственной страховки и медицинских расходов.
 2.7 Судья имеет право попросить игрока перейти за другой стол для игры, если игрок следующий. Игрок должен подчиниться, если это необходимо.
 2.8 Заявка на участие должна содержать следующую информацию:
 — Страна;
— Команда;
— Тренер;
— Руководитель команды;
— Телефон и адрес электронной почты;
— Название товара;
— День рождения;
— Возраст;
— Одиночный или командный формат;
— Необходимость партнера для командного мероприятия;
— Просьба о подтверждении по электронной почте или номеру телефона.
 2.9 Категории:
 — Да/Нет;
— Да/Нет.
 

